



“¡Alguien quiso matarme!”, expresa Giro; pierden rastro de agresores en el Edomex

LEONARDO LUGO, CIUDAD DE MÉXICO

Las primeras investigaciones relacionan también un vehículo negro con el ataque a tiros contra el periodista. PÁG. 8

“Alguien quiso matarme”: Giro

Ataque. Vinculan otro vehículo al atentado y pierden rastro de agresores en Edomex



Lajefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, en conferencia. ESPECIAL

LEONARDO LUGO Y GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

El periodista Giro Gómez Leyva señaló que el ataque a balazos que sufrió la noche del jueves cerca de su domicilio, en la alcaldía Álvaro Obregón, fue una tentativa de homicidio, luego de que las autoridades le confirmaron que no se trató de un intento de robo o secuestro.

Destacó que previo al ataque no había recibido amenazas ni tiene

conflictos con vecinos o deudas pendientes, por lo que desconoce quién quiso asesinarlo.

“Creo, y me lo confirmaron tanto los policías como los ministerios públicos, no era un robo ni un intento de secuestro, todo indica que alguien quiso matarme anoche.

“No sé quién era, no tengo ninguna amenaza, no tengo pleito con ningún vecino, no tengo una deuda, no he discutido con nadie,

más allá de lo que hacemos en el programa (...) por supuesto, sé las conjeturas que están volando en el ambiente, pero no las voy a hacer, simplemente esos son los hechos y están denunciados”, dijo durante su noticiero en *Radio Fórmula*.

Indicó que tras el ataque recibió una llamada de la jefa de Gobierno de CdMx, Claudia Sheinbaum, y se le asignaron escoltas y protección.

Sheinbaum y el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, informaron que los criminales viajaban en un vehículo color negro y una motocicleta color negro con naranja, tripulada por dos personas, la cual, tras darle seguimiento por el C5, se perdió en el Estado de México.

García Harfuch explicó que en el lugar hallaron dos casquillos. Indicó que a las 23:02 se observó la

REACCIONES

“Decirle a Giro que no está solo; tenemos diferencias (...) pero es probable que se atente contra la vida de cualquier persona”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

“Exigimos a la FGR que investigue y cesen los ataques a la prensa”

AI México
Amnistía Internacional México

“Repudiamos la agresión (...) se debe garantizar la seguridad de los periodistas en México”

Ken Salazar
Embajador de EU en México

camioneta de Gómez Leyva sobre avenida Universidad, y metros atrás un vehículo que posiblemente iba siguiéndolo.

A las 23:18 la motocicleta pasó sobre Eje 8 Sur, Coyoacán y Amores, lo que “nos permitió ubicar la unidad hasta cruzar el Estado de México, y seguimos trabajando con autoridades de esa entidad”.

En la mañana, el presidente Andrés Manuel López Obrador reprobó el atentado.

“Se está investigando, la jefa de Gobierno está actuando, el jefe de la Policía, la Fiscalía”, expresó al enviar su solidaridad al periodista.

La Comisión Nacional de los Derechos envió su solidaridad a Gómez Leyva y llamó a las autoridades “para esclarecer los hechos y garantizar su seguridad. El Programa de Agravio a Periodistas y Civiles defensores de Derechos Humanos ya activó sus protocolos”.

Con información de: Pedro Domínguez, Azucena Rangel, Silvia Arellano y Montserrat Cabrera